



まつもとミニニ

—第7号—

- Contents -

- ◆ 付き添い登校
- ◆ 合同資源回収
- ◆ 給食試食会
- ◆ 青少年環境浄化一斉点検
- ◆ 2年・3年・5年・6年ワイワイデー
- ◆ 中庭委員会

《編集・発行》 福井市松本小学校PTA おしらせ委員会

付き添い登校

6月6日(月)から10日(金)までの5日間、付き添い登校がありました。多くの保護者が子供たちに付き添って、自宅から学校までの道を、危険箇所などのチェックをしながら歩きました。

校長先生は時々チェックをしているそうで、6日のこの日は二の宮方面から子供たちと歩いて登校されました。子供たちと一緒に歩くと、普段、車を運転する目線では気付かない危険がありました。



合同資源回収

6月5日(日)に「松本地区青少年育成会・松本小学校PTA合同資源回収」を実施しました。朝早くからご参加・ご協力下さった皆様、本当にありがとうございました。

子供たちも、集められた新聞や雑誌をトラックから降ろして分別したり、空き缶をつぶしたりと、たくさんお手伝いをしてくれました。

次回は10月に行う予定をしております。引き続き、ご協力よろしく願いいたします。



給食試食会

6月13日(月)、給食試食会が行われました。ふれあい委員会の皆様のご尽力のもと、日頃子供たちが食べている給食がどのようなものか、味付けや素材等を確認しながら美味しくいただきました。

途中、子供たちが給食を配膳する様子や食べている所も見学しました。

給食をととても楽しみにしている事が伝わってきて大変有意義な時間になりました。



青少年環境浄化一斉点検

8月7日(日)、市民会議の皆さんと一緒にセーフティ委員5人が参加して青少年環境浄化一斉点検を行いました。

かけこみ所の点検、通学路や公園の危険箇所の点検をいたしました。

問題箇所や改善策など、この活動結果を今後の活動に繋げていきたいと思えます。



2年ワイワイデー

6月25日(土)に2年生のワイワイデーを開催しました。先生・保護者を含め約110名の参加者があり、モンゴル人ゲストとの異文化体験、6チームに分かれてのドッチボビー、親子一緒に「がっちゃんこ」(陣地取りゲーム)をしました。もりだくさんの内容でしたが、後半になるほど白熱し、親子共々非常に楽しい時間を過ごしました。



3年ワイワイデー

6月4日(土)、3年生のワイワイデーでした。ドッチビーを行いました。各クラス2チーム、合計6チームが、2箇所に分かれ、保護者も参加してリーグ戦をしました。結果、両リーグとも3組が勝ち上がり、決勝戦は3組対3組に！決勝戦の前に保護者対保護者を行いました。子供たちの熱い声援でお父さんお母さん達も白熱しました。その後の決勝戦では、3組Bチームが勝利しました。



5年ワイワイデー

5年生ワイワイデーは6月19日(土)に開催しました。今年の企画は「ミニ運動会」。

①親子二人三脚、②子供も大人も頑張ろう！綱引き、③逃走中の3種目を行いました。

ちょっと照れくさそうに親子で肩を組んで二人三脚するほほえましい姿や、大人の綱引きを真剣に応援する子供たち、逃走中ではハンターになりきって子供たちを追いかけるお父さん…。

親子のコミュニケーションや絆を深める、良い時間になりました。



6年ワイワイデー

7月2日(土)、6年生にとって最後のワイワイデーを開催しました。

内容は最高学年ということで「知力」と「体力」を發揮してもらえるよう工夫した、カゴが逃げる「玉入れ」と、間違えたら罰ゲーム「〇×クイズ」です。

「〇×クイズ」では、罰ゲームのサイコロが取り合いになりましたが、まだ一度も投げてない子に譲るなど、思いやりのある場面も見られました。



中庭委員会

5月29日(日)に花壇の花苗入れ替え作業をしました。
校長先生や教頭先生、またPTA執行部や中庭委員会OBの方々にも
手伝っていただきました。

7月24日(日)には塗装作業をしました。
どの作業も子供たちを交えて大変楽しい活動となっております(^_^)

